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Tema. Resultados PSU.  
 
- Lo primero que debe primar es la opción de vida de cada uno. Una cara de esto es la 
satisfacción personal y la segunda el servicio a la comunidad.  
- Hay que buscar universidades serias y con buena acreditación.  
- En educación y periodismo los primeros 4 años aprenden tanto como en la universidad. 
Eso no significa que lo previo no importe.  
- Chile tiene universidades importantes.  
- El ranking da una indicación que orienta.  
- Hay una ley que busca mejorar el sistema de acreditación.  
- La PSU se está revisando porque tiene un sesgo socioeconómico importante.  
- También hay un sesgo de género.  
- El ranking favoreció más a quienes venían de colegios municipales y particulares 
subvencionados que los de colegios pagados.  
- Los estudiantes técnicos están creciendo más. Un CFT por ejemplo puede dar la 
oportunidad de seguir.  
 
 
Mención.  
Acceso laboral.  
 
Conduce: S/I.  
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